



> SEGUNDOS PREMIOS INNOVADORES DE EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN



Javier Fernández, Javier Martínez de Irujo, J. Carlos Pastor, Vidal Arranz, Juan M. González Serna, Juan Vicente Herrera, Pedro J. Ramírez, Tomás Villanueva, Carlos Moro y José M. López. / J.M. LOSTAU

La fuerza de la innovación

> **20 Aniversario** / Estos galardones revelan la potencia de la innovación en la Comunidad pese a las dificultades

La segunda edición de los 'Premios Innovadores' de Castilla y León tuvo un sabor especial. Un sabor dulce. Porque el jueves, EL MUNDO también sopló las 20 velas de cumpleaños de su cabecera en Valladolid, la primera en abrir sus puertas como delegación del grupo editorial.

Para celebrar el doble festejo, la gala contó con un maestro de ceremonias de excepción, Javier López Tazón, y estuvo salpicada de halagos que ensalzaron la importante labor de las empresas y universidades de

> Educación

«Hay que inculcar la innovación desde niños y que sea intocable para la sociedad»

> Micropymes

«Los pequeños deben mostrar sus ventajas: agilidad en la toma de decisiones»

> Colaboración

«Hay que ser humildes, somos pocos y pequeños y necesitamos unir fuerzas»

con la I+D+i como bandera de crecimiento. Así lo pusieron de manifiesto tanto el director de EL MUNDO, Pedro J. Ramírez, como el responsable de la edición regional, Vidal Arranz, y el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera.

Los premios revelaron la potencia que tiene la innovación en Castilla y León, incluso en medio de las dificultades y los últimos malos datos registrados. Innovadores lo constató también en una comida-debate previa con los premiados.